



École maternelle JEAN MOULIN
Châteauroux
Moyenne section

02

Il était une fois une petite fille qui s'appelait Rosélia. Elle était très belle et intelligente. Elle avait les yeux bleus et de beaux cheveux châtons.

Elle mettait du parfum à la vanille et du rouge à lèvres.

Elle portait une jolie robe blanche avec un ruban rouge et des chaussures rouges.

Un jour, Rosélia alla dans la forêt. Elle voulait faire un cadeau à sa maman.

Elle vit de jolies fleurs de toutes les couleurs et elle fit un bouquet.

Comme elle avait beaucoup marché, elle avait mal aux pieds. Elle voulait rentrer dans sa maison.

Elle s'assit sur un tronc d'arbre pour se reposer. Elle attendait sa maman, mais celle-ci ne pouvait pas venir la chercher car elle préparait le dîner à la maison.

Tout à coup, Rosélia entendit le hurlement d'un loup, qui était caché derrière un buisson à côté d'elle.

MAMAN

Elle eut peur et elle cria très fort: « **MAMAN** »!

Un chasseur, qui voulait tuer des animaux méchants dans la forêt, entendit le loup et la petite fille crier. Il avait un

arc. Il le tendit et tua le loup avec une flèche.

Ensuite, le chasseur raccompagna la petite fille à sa maison.

Rosélia retrouva sa maman et elle lui donna son bouquet de fleurs en lui disant: « Maman, je t'aime très fort ».